

**Stand: Oktober 2014**

Reihe: Politische Stichworte  
**Äquivalenzprinzip**

**Text:**

Nach dem Äquivalenzprinzip richtet sich die Struktur der privaten Krankenversicherung. Der Grundsatz ist die Gleichwertigkeit von Leistung und Gegenleistung. So richten sich die Beiträge für den Krankenversicherungsschutz nach den individuellen Faktoren wie Eintrittsalter und Vorerkrankungen. Anders ist das beim Solidaritätsprinzip der gesetzlichen Krankenversicherung. Hier werden die Beiträge nach der wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit der Versicherten bemessen.

Länge: 0.29 Minuten

---

Von: Kristin Sporbeck